

Squash-Racket-Verbund im Westen e.V. Herr Rainer Westphal Alte Prinzenstraße6 46562 Voerde

Frankfurt am Main, den 06.07.2015

Sehr geehrter Herr Westphal,

Ihr Verein hat sich in diesem Jahr um "Das Grüne Band für vorbildliche Talentförderung im Verein" beworben. Ihr Spitzenverband hat Ihre Bewerbung aufgrund Ihrer beispielhaften Arbeit im Nachwuchsleistungssport und der systematischen Talentförderung ausgewählt und der Wettbewerbs-Jury vorgelegt.

Die Jury hat sich in diesem Jahr für einen anderen Bewerber entschieden. Wir sind uns jedoch sicher, dass Sie Ihre erfolgreiche Jugendarbeit mit dem gleichen Engagement fortführen werden. Wir würden uns freuen, wenn Sie sich im kommenden Jahr wieder um die Auszeichnung bewerben und dann vielleicht unter den Preisträgern sind.

Wir wünschen Ihnen weiterhin viel Freude und Erfolg bei Ihrer Nachwuchsarbeit.

Dr. Michael Vesper

Deutscher Olympischer Sportbund

Uwe Hellmann

para Hellensun

Commerzbank AG

Eine gemeinsame Initiative von



